

園だより

2024年4月号
2024年4月8日発行

出 会 い



固く閉じていた桜の蕾が一斉に花開いた4月。窓から眺める園庭の風景は、桜の花びらと子ども達が舞うように跳ねて遊ぶ姿に、ほっこり平和を感じます。

0歳ひよこ組9名、1歳うさぎ組8名、2歳こあら組4名。合計21名の新入園児を迎え、進級児84名と共に2024年度が始まりました。ここ数年のコロナ禍では大勢が集まるのが難しかったのですが、今年はみんなが一斉に揃って「堀切こうとう教会」で入園式を行いました。きりん組による歌のプレゼントも久しぶりでした。

慣れる保育が始まっています。この間は進級した子ども達も、私たち職員も新しい環境に馴染んでいくことに時間がかかりますね。焦らず、人と比べず、ゆっくりとその子その子のペースでいいのです。お家の方と離れて泣いている中でも、周りの様子をしっかりと観察しています。お友達の遊ぶ姿をじっと見ているのです。お気に入りのおもちゃを見つけ、気の合うお友達ができて、大好きな先生ができて、保育園が大好きになってくれることを願っています。

進級児も一つ大きくなったクラスで張り切って過ごしていますが、一方で気を張っていませんか？急にわがままになったり、甘えたり長泣きしたり。そんな姿も子どもなりに頑張っているんだと受け止めて、抱きしめてあげてくださいね。

保育園生活の中で、子ども達も保護者もたくさんの「出会い」をします。保育士の子どもへのかかわり方や保護者の方々の子どもへの声かけなども、子育てのヒントになることなのでしょう。ネット時代は育児情報がすぐに出てきますが、現実の子育ては理想通りにはいきません。頑張りすぎず、少し力をぬいて、保育園での楽しい出会いをたくさん見つけてください。

園長 三幣典子



『わたしの目には、あなたは高価で
尊い。わたしはあなたを愛している』
(イザヤ書43章4節 聖書)